



新型コロナウイルス緊急事態宣言が続く中、気温・湿度共に上がる季節を迎え汗ばむ季節となりました。この時期から増える夏の感染症や暑さ対策など、子ども達の健康管理には、十分気をつけていきたいと思っておりますので、引き続きご協力をお願い致します。

「しとしと」「ザァザァ」「ポツポツ」雨が多い季節になりましたが、耳を傾けて見ると様々な雨音があることに気づきます、子ども達にも、そういった気づきに繋がるよう働きかけをしていきたいと思っております。今年も幼児クラスが夏野菜を育て始めました。日々の生長を観察しながら水やりを行い、収穫を楽しみにしていきたいと思っております。収穫した夏野菜は給食の食材に使用したりする予定です。お楽しみに♪

市内では、胃腸炎の風邪が流行していると保健所より連絡が来ております。感染力が大変強いのでお子様の体調管理に気を付け、無理しないようにしてください。園でも感染防止に努めていきたいと思っております。

コロナウィルスの予防接種が始まったとはいえ、接種率は低く、まだまだ感染を止めることは難しい状況ですね。私たちは、子ども達の健康を守り、健やかな成長を見守る保育を継続していきたいと思っています。

引き続き、保護者の皆様のご理解ご協力をお願いします。

園長 城所 理恵



保 育 目 標



<p>ひよこ組（0歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・梅雨時期の衛生面や環境面に留意し、快適に過ごす。 ・保育者との安定した関わりの中で、興味のあるものに触れたり、体を動かしたりして遊ぶ。 	<p>あひる組（1歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・簡単な身の回りのことを自分でやってみようとする。 ・好きな遊びを自分で見つけ友だちや保育者と関わろうとする。 ・梅雨の時期を快適に過ごす。 	<p>ぺんぎん組（2歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・新しい環境や保育者と一緒に安心して過ごす。 ・春の自然に触れ身体を動かして遊ぶ。
<p>ねこ組（3歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・時計に興味を持ち、時間に合わせて行動をしてみようとする。 ・交通ルールを再度確認し、散歩の際に意識して歩く。 	<p>とら組（4歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・梅雨期ならではの活動や生活の仕方を知る。 ・色々な遊びに関心を持ち、遊びや生活を十分に楽しむ。 	<p>らいおん組（5歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・友達との考えや思いを出し合いながら、一緒に遊びを進める楽しさを感じる。 ・梅雨期の自然や動植物への関心を高め、遊びに取り入れる。

【お願い】



- ・6月から引き続き、在宅ワーク等、家庭で過ごすことが出来る日はご協力ください。
- ・風邪症状のある方は受け入れできません。(37.5度以上の熱、咳、鼻水など)
- ・朝の受け入れの際の検温も引継ぎお願い致します。
送迎される保護者の方も検温をお願いします。
- ・送迎者以外は保育室に入室できません。



また、園児、保護者、その他同居の家族の感染が確認または、濃厚接触者と判定された場合、**PCR検査**や**抗原検査**を受けた場合は、必ず保育園までご連絡をいただきますようお願いいたします。皆様、お一人お一人の意識がとても重要になります。コロナウイルス感染拡大防止対策にご協力・ご理解ください。よろしくお願い致します。

【お知らせとお願い】

国立成育医療研究センター乳幼児メンタルヘルス診療科診療部長立花先生より
子どもの脳と心を育むスパークメソッド効果検証研究の協力依頼が来ております。
スパークメソッドは、療育に利用されてきたプログラムですが、普通のお子さんでも親子の愛情の深まり(メンタルヘルスの向上)や発達を促す効果が期待されており、それを検証するために協力を依頼されました。

【対象児】2歳児ペンギん組

2歳児ペンギん組の保護者の皆様には、説明協力依頼文を配布させていただきました。
ご協力を頂けるご家庭を対象に園での動画撮影で心理士等が園内に入室致します。
しっかりと、感染対策等を取り参加していただきます。
小さなお子様を持つ保護者の皆様の支援に役立てばと園でも協力していきたいと思っておりますのでご協力よろしくお願い致します。

【5歳児デイキャンプ】

7月2日(金)に変更になりました。(詳しくは、後日お知らせいたします。)
日中の活動の中で、特別な思い出づくりが出来るよう検討しております。



【夏祭り】

7月3日(土)に予定しておりました夏祭りは、コロナウイルス感染拡大防止の観点から、平日に保護者の参加なしで行うことに変更・決定いたしました。
詳しくは、後日お知らせいたします。

【お知らせ】

6月21日~7月1日まで、総合学院 テクノスカレッジ東京工学院専門学校の学生
学生1名が保育実習にきます。

【防災訓練】

6月1日(火) 地震による火災を想定して、全クラスで園庭に避難します。その後は密を避け、
水消火器で職員による消火訓練を予定しております。